

## 事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

## 令和3年 秋の全国交通安全運動

9月21日(火)～9月30日(木)

- デイ・ライトの徹底
- 夜間、ハイビームの活用
- 横断歩道は、歩行者優先

- 子どもと高齢者をはじめとする、「歩行者」の安全確保
- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止
- 歩行者・自転車の保護など、安全運転意識の向上
- 自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底
- 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶

## 午前7時 ごみ捨ての帰り道、横断中の女性

乗用車にはねられ、意識不明の重体

現場は片側1車線の道路で、信号機はありませんでした

2021/9/7(火) 18:33

7日午前7時40分ごろ、富山県の市道で、近くに住む女性(76)が道路を歩いて横断していたところ、左から来た乗用車にはねられ、全身を強く打ち、病院へ運ばれましたが意識不明の重体となっています。現場は片側1車線の道路で、信号機はありませんでした。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(38)を現行犯逮捕しました。女性は、ごみ捨ての帰り道に事故に遭ったとみられていて、警察は事故当時の状況などを詳しく調べています。

## 午後7時 信号のない横断歩道

高齢女性が車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/9/7(火) 11:48

6日午後7時頃、愛媛県の国道を歩いて横断していた、近くに住む女性(89)が右から来た軽乗用車にはねられ、病院に運ばれたが、およそ1時間後に死亡が確認された。現場付近には信号機のない横断歩道があり、警察では女性が横断歩道を渡っていたかどうかを調べるとともに、軽乗用車を運転していた会社員の女性(27)から事故当時の状況を詳しく聞いている。

## 札幌 追跡されていた乗用車が信号機に衝突

白バイが折れた信号機の下敷き、ケガ  
逆走車を発見、停車を求めましたが、逃走

2021/9/7(火) 16:18

7日昼12時半ごろ、札幌市清田区平岡の丁字路交差点で白バイの追跡を受けていた軽乗用車が信号機にぶつかり、白バイが折れた信号機の下敷きになりました。この事故で白バイ隊員の20代の男性と軽乗用車を運転していた高齢の男性が病院に搬送されましたが、いずれも意識はあるということです。警察によりますと白バイが逆走していた車を発見して、停車を求めましたが逃走。その後2キロほど追跡して、事故が起きたということです。道警は「追跡は適正だった」とコメントしています。

## 午前3時 信号交差点

乗用車2台が出合い頭に衝突

運転していた女性2人がケガして病院に搬送

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2021/9/6(月) 16:12

6日午前3時半頃、愛知県の信号交差点で、乗用車2台が出合い頭に衝突しました。この事故で、それぞれの乗用車を運転していた30代女性と40代女性がケガをし、病院に搬送されました。